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Богочеловек. 
 

 Филиппийцам 2:5-11. «Пусть тот ум будет 
в вас, какой был и во Христе Иисусе; 

 6- Который, будучи в образе Бога, не считал 
грабежом быть равным Богу: 

 7- Но уничижил себя, и принял образ слуги, и 
был соделан в подобии человеков; 

 8- И оказавшись видом как человек, он 
смирил себя, и стал послушным до смерти, даже 
смерти крестной. 

 9- Посему и Бог высоко превознёс его, и дал 
ему имя, которое выше каждого имени: 

 10- Чтобы при имени Иисуса преклонилось 
каждое колено того (что) на небе, и на земле, и под 
землёй; 

 11- И чтобы каждый язык исповедал, что 
Иисус Христос есть Господь, во славу Бога Отца.» 

 Введение. 

 Чем дольше я живу в Молдове, тем чаще 
встречаю людей, которые не верят в то, что Иисус есть 
Бог, Сын Бога. Меня удивляет, как мало теперь люди 
знают о Нём. 

 В том и проблема, что мы не знаем ничего об 
Иисусе. И проблема эта не уменьшается. 
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 Система образования научит тому, что 
неправильно интеллектуально верить в то, что Иисус - 
единственный путь на небо. Хочу сказать, что Библия 
не говорит, что ты спасёшься благодаря своему 
интеллекту? 

 Мы спасены благодатью через веру. Через веру 
в кого? В Иисуса. 

 Здесь, в этом отрывке, Святой Дух пишет и 
позволяет нам проникнуть в ум Иисуса. (Если Он 
существовал, у Него точно был ум. Если у Него был ум, 
мы лучше можем понять Его, можем думать, как и Он.) 

 Чем дольше ты путешествуешь с Господом, 
тем больше думаешь и действуешь, как Он. 

 Стих 5- Он был Богочеловеком и ему служили 
ангелы. Он восседал на троне, никогда не поступал 
неправильно. Он поступал правильно во всём, что 
делал. Он совершенен во всех своих путях. 
 Иисус обладал всей силой, силой, которую мы 
даже не можем себе представить. Есть нечто внутри 
нас, созданное Богом по Его образу, что побуждает 
нас иметь ту же силу. 

 Иисус является супер-человеком, у Него 
сверхъестественная сила, Он и сам 
сверхъестественный. 

 Филиппийцам 2:6. «Который, будучи в 
образе Бога, не считал грабежом быть равным 
Богу.» 



4 
 

 Иисус сказал: «Не смотря на то, что Я 
равен Богу.» 

 Кто такой Иисус? Чей Он Сын? Он - Божий Сын. 
Будучи Сыном Бога, Он - равен Богу. Он - не только 
Сын Божий, но и Бог- Сын. 

• Иисус равен Богу в силе, потому как мы 
осознаём, что в Боге Отце - Бог Сын и Бог Дух 
Святой. Эти три свидетельствуют на небе; Отец, 
Сын и Святой Дух. Это означает, что Иисус - Бог. 
Если он Сын Божий, Он также суверенный Сын 
Божий. Откуда мы это знаем? Многие на 
протяжении всей истории притязали 
называться Божьими сынами. Мы должны 
подвергнуть экзамену на прочность их 
утверждения в том, что они - сыны Божьи. 

1. Бог сказал, что мы можем использовать 
экзамен причины. Почему Бог даёт причины? 
Потому что у всех нас они есть. 

2. История. Мы все живем в ней. Всё, что 
происходит в нашем мире сегодня, никогда 
больше не повторится, всё канет в летопись 
истории. 

I.) Давайте подумаем об аспекте причины: пусть из 
всех тех, кто может назвать себя Богом, назовёт хотя 
бы одного, кто предсказал своё рождение. Нет 
ниодного! 

• За 1000 лет, прежде, чем Иисуса должны были 
распять, Псалмист уже описал его распятие. 
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 Исайя жил за 700 лет до рождения Иисуса. 
Здесь же Исайя пишет в прошедшем времени. 

 Посмотрите в Исайя 53:5. «Но он был изранен 
за наши преступления, мучим за наши беззакония: 
наказание мира нашего было на нём; и ранами его 
мы исцелились.» 

• Исайя сказал: «Но он был изранен за наши 
преступления, мучим за наши беззакония: 
наказание мира нашего было на нём; и 
ранами его мы исцелились.» 

 Почему он пишет в прошедшем времени, 
если он жил за 700 лет до прихода Иисуса на землю? 
Потому что он уже был предназначен в совете веков; 
Отец, Сын и Дух Святой. (Придёт время, когда 
согрешит человек и ему нужен будет Спаситель. Тогда 
Сын -Иисус сказал: «Я буду рождён от девы, приду в 
мир и умру за грехи человечества.» И Исайя объявил 
об этом. 

Бог предсказал: 

1. Колено, в котором Иисус родится. 

2. Родословная, в которой Он будет рождён. 

• В Матфея 1:16 мы видим линию Иосифа. «И 
Иаков породил Иосифа, мужу Марии, от 
которой родился Иисус, который 
называется Христос.» 

 В Луки 1:27-31 мы имеем линию Марии. «К 
девственнице, обручённой с человеком, имя 
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которого было Иосиф, из дома Давида; и имя 
девственницы было Мария. 

 28- И ангел вошёл к ней, и сказал, Привет, 
ты, которой оказана высокая честь, Господь с 
тобой: благословенна ты между женщинами. 

 29- И когда она увидела его, она 
встревожилась от слов его, и размышляла, что бы 
это было за приветствие. 

 30- И сказал ей ангел, Не бойся, Мария: ибо 
ты нашла благосклонность у Бога. 

 31- И, вот, зачнёшь в чреве своём, и родишь 
сына, и назовёшь его имя ИИСУС.» 

• Линия Иосифа возвращает нас обратно к 
Аврааму и проходит через Давида. Когда мы 
читаем о том, что ангел приходит к Марии, мы 
узнаём, что Иосиф был из дома Давида. Он был 
из царской линии. 

• Когда мы читаем о Марии, то узнаём, что её 
родословная берёт своё начало от Адама. Луки 
3:38. «Который был сыном Еноса, который 
был сыном Сифа, который был сыном 
Адама, который был сыном Бога.» 

 

 Почему? Потому что через Иосифа Иисус имел 
право быть наследником царя. Но как царь это имело 
развитие со времени согрешения Адама. 

 Я знаю многих людей, у которых проблема с 
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этим, многие грехи передавались из поколения в 
поколение, от личности к личности. Мы все согрешили 
и лишены славы Божьей. Нет ни одного доброго. Но 
Господь возложил на Него грехи всех нас. 

 Каждый грех, который был допущен людьми, 
Иисус понёс на Голгофский крест, чтобы мы были 
спасены. 

 Можете себе представить дипломата другой 
страны, который прилетел в Молдову и просит: 
«Пропустите меня!» Ему говорят: «Покажи твои 
подтверждающие документы!» 

 Есть 29 пророчеств, предсказывающих приход 
Господа Иисуса Христа, вплоть до названия села, в 
котором Он родится. 

II.) Что насчёт истории? Посмотрите в Евреям 1:8. 
«Но Сыну он говорит, Престол твой, О Бог, 
на веки вечные: скипетр праведности есть 
скипетр царства твоего.» 

 Кто есть Сын? Иисус. Потому Бог обращается к 
Сыну. Отец называет Иисуса, Сыном Бога! 

 Приведём пример с водой. 

 Библия говорит, что Бог есть дух и те, кто 
поклоняются ему, должны поклоняться в Духе и 
истине». Ваш дух свидетельствует Его духу, что вы -
дети Божьи. Потому он говорит Бог есть Дух. 

 Бог есть Дух. Это напоминает нам воду в 
жидком состоянии. Если вы наполните горсть водой, 
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вы не сможете её удержать в ладонях, она 
проливаясь, впитается в землю. Эта же вода под 
воздействием солнца испаряется в воздух. Вода 
никогда не перестаёт быть водой. Эту же воду вы 
поставите в морозилку и она станет льдом. Лёд вы 
можете взять в руку без того, чтобы пролить. Видите, 
Бог есть Дух и Иисус имел тело, сформированное 
силой Святого Духа, во чреве девственницы. 

 Евреям 10:5. «Посему, когда он приходит в 
мир, он говорит, Жертвы и приношения ты не 
захотел, но тело приготовил мне...» 

 Лука 24:39. «Посмотрите на руки мои и на 
ноги мои, что это я сам; потрогайте меня, и 
посмотрите; ибо дух плоти и костей не имеет, как 
видите меня, имеющего.» 

 Он не сказал «плоти и крови»! Он сказал, 
«плоти и костей.» 

 Иисус сказал, что тела они могут коснуться. 
(Когда я приду на небо, я смогу прикоснуться к 
Иисусу.) 

 После воскресенья Он сказал: «Придите, 
обедайте». Ученики сели и ели рыбу, приготовленную 
Иисусом. У Него было тело и Он ел. Но Его тело не 
было таким, как наше. Иисус не был ограничен 
временем, пространством и стенами. У Него было 
духовное тело. 

 Возьмите лёд и положите на раскалённую 
сковороду. Вода закипит и испарится. Пар - прообраз 
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силы, прообраз Духа Святого. 

 Итак, мы имеем воду — жидкость, лёд- 
твёрдое Вещество, кипящую воду - пар, газ, силу. Всё 
это представляет воду в разных состояниях. Вода в 
жидком состоянии, когда она превращается в лёд и 
когда она испаряется. 

 Это то же, что Бог - Отец, Бог - Сын, Бог - 
Святой Дух. 

 Иоанна 16:7. «Однако я истину говорю вам; 
Целесообразно для вас, чтобы я ушёл: ибо, если я не 
уйду, Утешитель не придёт к вам; но если уйду, я 
пошлю его к вам.» 

 Иоанна 14:16. «И я умолю Отца, и он даст 
вам другого Утешителя, чтобы он пребывал с 
вами вечно.» 

 Луки 24:48-49. «И вы свидетели этого. 

 49- И, вот, я посылаю обещание Отца 
моего на вас: но вы оставайтесь в городе 
Иерусалиме, пока не будете наделены силой 
свыше.» 

 Благодарите Господа за пар, Святого Духа! 
Около 60 миллиардов людей живут на планете Земля. 
Все нуждаются в одной личности — Иисусе. 

 Сэм Джонс рассказывал, что к нему как-то 
подошла женщина и сказала: «Проповедник Джонс! 
Когда Вы проповедуете, Вы «гладите против 
шерсти!» Он ответил: «Благословен будь Бог, 
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разверните кота наоборот!» 
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Иисус Бог. 
 

 Матфей 22 и Колоссянам 3. 

 Матфей 22:42. «Говоря, Что вы думаете о 
Христе? Чей сын он? Они говорят ему, Сын 
Давида.» Чей Он Сын? 

 Колоссянам 3:11 (посмотрите): «Где нет ни 
грека, ни иудея, ни обрезания, ни необрезания, 
варвара, скифа, подневольного, свободного: но 
Христос есть всё, и во всём.» Христос есть всё. Всё 
значит «полностью, всецело». 

 Иисус — это всё, что тебе нужно. 

 Введение: 

Я хотел бы исследовать, чей Он сын? 

• Исайя 7:13-14: «И он сказал, Слушайте же, О 
дом Давидов; Разве мало для вас утомлять 
людей, но вы хотите затруднять и Бога 
моего? 14- Поэтому сам Господь даст вам 
знамение, Вот, девственница зачнёт и 
родит сына, и назовёт имя его Эммануил.» 
Кто Иисус? Он Эммануил. 

 Матфей 1:23. «Вот, девственница будет с 
младенцем, и родит сына, и назовут его имя 
Эммануил, что в переводе значит, Бог с нами.» Кто 
Иисус? «Бог с нами». 

  Исайя 9:6: «Ибо младенец родился нам, сын 
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дан нам: и правление будет на плече его: и будет 
названо имя его Чудный, Советник, 
Могущественный Бог, Вечный Отец, Князь Мира.» 
Иисус - Всемогущий Бог. 

 Исайя 11:1-4: «И выйдет отрасль из ствола 
Иессеева, и ветвь произрастёт из корней его: 

 2- И почиёт на нём дух ГОСПОДА, дух 
мудрости и разума, дух совета и силы, дух знания и 
страха ГОСПОДА; 

 3- И сделает его быстрым на понимание в 
страхе Господа: и он не будет судить по видению 
очей своих, ни обличать по слуху ушей своих: 

 4- Но с праведностью будет судить он 
бедных, и обличать со справедливостью для 
кротких земли: и поразит он землю жезлом уст 
своих, и дуновением уст своих убьёт нечестивого.» 
Кто есть Иисус? 

• Посмотрите также в Иеремию 23:5-6. Обратите 
внимание: «Вот, наступают дни, говорит 
Господь, что я воздвигну Давиду Ветвь 
праведную, и Царь будет царствовать и 
преуспевать, и будет совершать суд и 
правосудие на земле. 

 6- В дни его иуда спасётся, и Израиль будет 
жить безопасно: и вот имя его, которым будет 
называться он: ГОСПОДЬ ПРАВЕДНОСТЬ НАША.» 
ГОСПОДЬ (Иегова) — это Иисус. Заметьте: «ГОСПОДЬ 
ПРАВЕДНОСТЬ НАША.» 
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• Посмотрите в Иезекииля 34:23-24: «И 
поставлю над ними одного пастуха, и он 
будет пасти их, именно моего слугу Давида; 
он будет пасти их, и он будет их пастухом. 

 24-  И я, Господь, буду их Богом, и мой слуга 
Давид князем среди них; я, ГОСПОДЬ, сказал это.» 
Заметьте, Господь (Адоннай) значит Спаситель. 

• Посмотрите в Иоанна 7 и Деяния 13. 
Посмотрите, как связаны эти стихи с тем, что 
мы уже читали: 

1. Иоанна 7:41-42: «Другие говорили, Это 
Христос. Но некоторые говорили, Разве 
Христос придёт из Галилеи? 

 42- Разве не говорит писание, Что Христос 
придёт от семени Давида, и из города 
Вифлеема, где был Давид?» 

2. Деяния 13:22-23: «И когда отстранил его, 
воздвиг им царём Давида; о котором и дал 
свидетельство, и сказал, Нашёл я Давида, 
сына Иессея, мужа по сердцу моему, 
который исполнит всю волю мою. 

 23- Из семени этого мужа Бог согласно 
обещанию своему воздвиг Израилю 
Спасителя Иисуса.»» 

 Может, покажется смешным и малозначащим 
в церкви, что мы упоминаем о том, чей Он Сын? Но 
вы, видимо, не знаете, о чём думает молодёжь в наши 
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дни. 

 Что случилось благодаря развлечениям и 
интернету? Людям нужны взаимоотношения с 
Господом, но они не хотят общаться Ним и идти в 
церковь. 

 Большинство людей, с которыми вы говорите, 
верит в Бога, но основание их веры - не библейское. 
Вот несколько людских «верований»: 

1. Духовная энергия в физических объектах. Они 
практикуют йогу как духовную практику. Это 
подразумевает трансцендентальную 
медицину. (Вы открываете ваш ум тому, что 
туда может прийти). Будьте внимательны; 
дьявол может быть очень близко и вы откроете 
себя именно ему. 

2. Астрология и реинкорнация. 

3. Глубокая связь с природой и землёй. 

4. Некоторые люди говорят, что они 
прикоснулись к тому, что уже мертво. Другими 
словами, они почувствовали себя в какой-то 
момент оставленными, потому связь с 
потусторонним миром - единственный метод, 
чтобы связаться с умершими любимыми. Их 
любимые умерли без свидетельства, и люди 
верят, что через посредника-медиума они 
могут связываться с теми, кто уже умер. 

5. Другие консультируются у психотерапевта. В 
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сущности, они верят во многие «истины». 
Подобных «истин» достаточно для каждого. 
Потому ты можешь выбирать, какую хочешь, 
чтобы верить в неё. 

 Иллюстрация: 

 Из статьи «Привычки сердца», Роберта Белла. 

 Роберт Белл брал интервью у женщины по 
имени Катя. Катя никогда не была в церкви. Она 
сказала: «Я верю в Бога, но я - не религиозный 
фанатик. Я не вспомню, когда последний раз была в 
церкви, но «моя вера» несла меня на протяжении 
долгого пути.» 

 Я называю это «Катеизм- лишь один мой 
голос.» 

 Опасность в том, если вы начинаете выбирать, 
перебирать истину. В конце её для вас просто не 
останется! 

 Братья, каждому нужна абсолютная истина. 
Это должно быть то, на что можно положиться, 
опереться индивидуально как на истину! Мы должны 
знать, что 2+2=4. Мы должны знать, что «ничего» 
значит «ничего», когда вы пытаетесь к этому что-либо 
добавить! Мы должны также знать, что есть закон 
гравитации, есть истины, которые не меняются! 

 Проблема в том, что они не доверяются 
абсолютной истине, они говорят: «Если мне нужно 
выбрать истину, то я могу выбрать Бога, чтоб Он был 
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Тем, кем я хочу, чтоб Он был...». 

 Большинство, наверное, не выбрали бы Бога 
силы и авторитета. Никого не заботит Бог, который 
говорит об абсолютах, когда всё должно быть так, как 
должно быть. Люди любят спорить. Им нравится не 
соглашаться с вами в социальных сетях. Не 
ввязывайтесь с ними в споры! 

 Как мы дошли до этого? 

 Матфей 22:42: «Говоря, Что вы думаете о 
Христе? Чей он сын? Они говорят ему, Сын 
Давида.» 

 Многие религиозные люди говорят о 
Небесном Отце. Когда же дело касается Иисуса, то Его 
мы хотим оставить в тени картины. Братья и сестры, 
если мы не осознаём, что у Бога есть Сын, мы имеем 
большую проблему. Мы должны правильно понимать 
эту истину. 

 Я хотел бы, чтоб вы знали, что если вы не 
утвердитесь в этом вопросе, вы не упорядочите 
вопроса греха в вашей жизни. Потому что после всего 
того, что сказано и сделано, только одна личность 
имеет абсолютную силу и авторитет забрать наш грех 
и изменить нашу жизнь навечно, это- Иисус. 

 Вы можете молиться столько, сколько хотите, но если 
вы не будете просить во имя Иисуса, грех не будет 
смыт никогда. Никогда груз греха не будет забран, 
никогда тело не будет исцелено, никогда не придёт 
благословение. (Если мы не просим во имя Его, 
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которое выше всякого имени). 

• Перед этим именем трепещут все демоны, 
потому что они верят, что Он есть и имеет 
авторитет повергнуть их под ноги. 

• Перед этим именем дрожит смерть. Она была 
повержена, когда Он, погребённый, на третий 
день воскрес. Смерть боится его имени. 

 Кто это? Чей Он Сын? 

 Внутренность земли сотряслась, и Он вышел в 
силе и великой славе! Он вышел и сказал: «Моё имя 
Иисус!» 

 Только у одного есть сила над смертью, адом 
и могилой! 

 ОН - НЕ ЧАСТЬ ЧЕЛОВЕКА И БОГА. ОН - 
ПОЛНОСТЬЮ ЧЕЛОВЕК И ПОЛНОСТЬЮ БОГ. ОН — 
БОГОЧЕЛОВЕК! 

 Когда Иисус был на этой земле, Он, будучи 
Богом, не совершал греха. Он никогда не грешил. И 
если бы Он согрешил, Он не был бы совершенным 
Агнцем Божьим, который взял на себя грех мира. 
 Иоанн в евангелии говорит, что не было в Нём 
никакого греха. 

 Иоанн 1:29: «На следующий день Иоанн 
видит идущего к нему Иисуса, и говорит, Вот 
Ягнёнок Божий, который устраняет грех мира.» 

 Некоторые рассчитывают на слона, другие 
полагаются на осла, но мы предпочитаем ягнёнка. 
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 Его имя Иисус, наш Бог! Он — Богочеловек. 

• Если Он не человек, то кто был тот младенец, 
который лежал в яслях? 

• Если Он не Бог, почему Небесное Воинство и 
пастухи пришли Ему поклониться? 

•  Если Он не человек, то кто был тот маленький 
мальчик,  родители которого бежали в Египет? 

• Если Он не Бог, почему Ирод так боялся, что 
какой-то маленький мальчик заберёт у него 
царство? Вы знаете почему Он имел силу над 
злом и что злой говорил Ироду, что это от 
Божьей силы. Этот Иисус - Бог Вселенной. 

•  Если Он не человек, то кто был тот мальчик 12-
ти лет, ведущий беседу в синагоге? 

• Если Он не Бог, почему раввины сказали: 
«Никогда человек не говорил, как этот 
человек!»? 

• Если Он не человек, то кто держал рыбу и хлеб 
в своих руках, благословляя и преломляя их? 

• Если Он не Бог, как он накормил 5000 человек, 
не считая женщин и детей? 

• Если Он не человек, то кто был тот, кто спал на 
корме корабля во время шторма, когда 
ученики не могли ничего сделать, чтобы взять 
контроль над ситуацией? 

• Если Он не Бог, то кто, встав, сказал бушующим 
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водам: «Умолкни, перестань!» и сразу стало 
тихо? 

• Если Он не человек, кто был тот, кто стоял у 
могилы Лазаря и плакал? 

• Если Он не Бог, кто сказал: «Лазарь, выйди 
вон!?» 

• Если Он не человек, кто был тот, на которого 
Пилат посмотрел в тот день и сказал: «Вот 
Человек!?» 

• Если Он не Бог, тогда кто был тот, кто сказал: «Я 
и Отец - одно?» 

ИИСУС ЕСТЬ БОГ!!! 

• Если Он не человек, кто был тот, кто 
склонившись в верхней комнате, умыл грязные 
ноги учеников? 

• Если Он не Бог, кто был тот, кто омыл их грехи? 

• Если Он не человек, кто был тот, кто воззвал со 
креста: «Жажду!»? 

• Если Он не Бог, кто был тот, кто дал женщине у 
колодца живую воду, чтобы напиться? 

• Если Он не человек, кто был тот, кто умер на 
голгофском кресте, сказал: «Совершилось!», 
свесив голову на грудь? 

• Если Он не Бог, кто был тот, кто воскрес на 
третье утро? 
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 Я ЗДЕСЬ, ЧТОБЫ СКАЗАТЬ ВАМ: «ЭТО — 
ИИСУС!!! 

• Если Он не Бог, кто назвал себя Сыном 
Божьим? 

• Если Он не человек, кто назвал себя Сыном 
Человеческим? 

• Если Он не Бог, кто сказал: «Если вы видели 
меня, вы видели Отца. Я и Отец одно.» Иисус 
— Бог! 

 У Иисуса не было дома. Он сам сказал, что 
лисы имеют норы и птицы небесные - гнёзда, но Сын 
Человеческий не имеет, где приклонить голову. 
Скажите мне, кто это, если он - не человек? 

 Скажите, если Он не Бог, как Он мог сказать: 
«Я иду приготовить место вам и когда приду, заберу 
вас к себе, чтобы там, где я и вы были. В доме Отца 
моего обителей много!»? Знаете ли вы, почему Он 
мог так сказать? Потому что Он сам был вовлечён в 
строительство. Он был тогда, когда эта земля была 
«безвидна и пуста». И в начале, когда всё было 
создано, Он был там и участвовал в созидании. Иисус 
есть Тот, Кто исчислил звёзды и каждую назвал по 
имени. Он был Тем, Кто взял обещания этого слова, 
взял молоток истины, и искры вылетели из-под него и 
полетели на небо, когда Он сказал: «Пусть будут 
звёзды.» Это Иисус всё создал. 

• Иоанна 1:1-3: «Вначале было Слово, и Слово 
было у Бога, и Слово было Бог. 
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 2- Оно было вначале у Бога. 

 3- Всё было создано им; и без него ничего не 
было создано, что было создано.  

• Псалом 33:6: «Словом Господа созданы 
небеса; и дыханием уст его — всё воинство 
их.» 

• Псалом 102:25: «Издавна положил ты 
основание земли: и небеса — дело твоих 
рук.» 

• Исайя 45:12, 18: «Я создал землю, и 
сотворил человека на ней: я, именно мои 
руки, растянули небеса, и всему воинству их 
повелел я... 

 18- Ибо так говорит Господь, который 
сотворил небеса: сам Бог, который 
образовал землю и создал её; он утвердил 
её, сотворил её не напрасно, он образовал 
её для жительства: я есть ГОСПОДЬ; и нет 
никого другого.» 

• Ефесянам 3:9: «И дать всем увидеть, что 
есть общение тайны, которая от начала 
мира была сокрыта в Боге, сотворившем 
всё Иисусом Христом:» 

• Колоссянам 1:17: «И он есть прежде всего, и 
всё им стоит.» 

• Евреям 1:2-3,10-12: «В эти последние дни 
говорил нам через Сына своего, которого 
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назначил наследником всего, которым и 
миры создал; 

 3- Кто, будучи блеском славы его и точным 
образом личности его, и поддерживая всё 
словом силы своей, когда очистил собой 
грехи наши, сел по правую руку Величия на 
высоте;.. 

 10- И Ты, Господь, в начале положил 
основание земли; и небеса есть дела рук 
твоих: 

 11- Они погибнут; но ты остаёшься; и все 
они обветшают, как одежда; 

 12- И как одеяние ты свернёшь их, и они 
изменятся: но ты тот же, и годы твои не 
закончатся.» 

 Всё существует благодаря Ему, Иисусу. 

 Важнее всего то, что смиряет мою душу, что 
Бог, создавший всё, живёт в христианине. 

 Иисус спасает! Иисус живёт в нашей душе! 
Иисус — Бог. 

• Иисус со мной, когда я иду в церковь. 

• Иисус идёт со мной на посещение больных. 

• Иисус идёт со мной в доброе время и трудное. 

 ИИСУС — БОГ!!! 

 Кто есть Иисус? 
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1. Это тот, кто сказал: «Я есмь». Не важно, с чем 
ты столкнулся, Иисус велик, Он - «Я есмь»! 

2. Когда ты болен, Иисус - твой целитель. 

3. Когда ты без денег, «Я есмь» - ваш банкир. 

4. Когда вы голодны, Иисус - ваш пекарь. 

5. Когда тебе нужен дом, Иисус - твой плотник. 

6. Когда вам одиноко, Иисус - ваш друг. 

7. Когда вы разочарованы, Иисус - ваш 
помощник. 

8. Когда вы в беде, Иисус - ваш спаситель! 

9. Когда нужно знать направление, Иисус — 
учитель. 

 Кто есть Иисус? Он - единородный 
порождённый от Отца, полный благодати и истины! 
Иисус - Бог, и всегда Им будет! 
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Единородный Сын! 

 

 Филиппийцам 2:5. «Пусть тот ум будет в 
вас, какой был и во Христе Иисусе...» 

 Введение: 

 В книге к Филиппийцам Павел подробно 
разъясняет множество пунктов о Божьем Сыне.   

 Филиппийцам 2:5-6. «Пусть тот ум будет в 
вас, какой был и во Христе Иисусе: 

 6- Который, будучи в образе Бога, не считал 
грабежом быть равным Богу...» 

 Иисус есть полностью Бог и полностью 
человек. Вам необходимо понять, что в Его силах и 
возможностях даровать вам прощение. 

 Заметьте, что ещё говорит Павел. Стихи 7-8. 
«Но уничижил себя, и принял образ слуги, и был 
соделан в подобии человеков: 

 8- И оказавшись видом как человек, он 
смирил себя, и стал послушным до смерти, даже 
смерти крестной.» Посмотрите - «но уничижил себя, 
и был сделан в подобии человеков:» 

 Мы знаем, что Он - Суверенный Сын Божий. Он 
также сверхприродный Сын Божий. Никто не родился 
так, как родился Иисус. И потому, что он родился 
таким образом, Библия говорит: «...и был соделан в 
подобии человеков: и оказавшись видом как 
человек.» 
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 Он также безгрешный Сын Божий. (Даже если 
Он был сформирован как человек.) 

Суть этой вести в том, что Он был рождён от 
девственницы. 

 Большинство людей говорит о рождении от 
девственницы Иисуса только на рождество и то как-то 
вскользь. Вместе с тем рождение от девственницы 
является одним из столпов в доктрине церкви. И в 
действительности, если мы не верим в рождение 
Иисуса подобным образом, у нас нет евангелия для 
проповеди. Мы не имеем искупления. Нет 
возможности попасть на небо. 

 Потому нужно принять эту весть так, как она 
написана, и то, как это произошло. 

Если вы не верите в рождение от девственницы, тогда 
вы рвёте Божье слово на куски, говоря тем самым, что 
Матфей и Лука ошиблись. Потому как они оба 
прочувствовали глубокую боль, говоря нам, что он 
родился от девственницы: «Вот, девственница 
будет с младенцем, и родит сына, и обернула его в 
пелёнки и положила его в ясли.» 

 И не только это. Если Библия содержит ложные 
описания, если в ней присутствуют 
неправдоподобные вещи, как вы утверждаете, тогда 
вы не знаете, как отличить правду от неправды и 
вскоре вы поймёте, что вам не на что опереться, 
кроме как на абсолютную истину. 

 Если вы отвергаете рождение от 
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девственницы, то вы этим говорите, что доктрина 
ошибочна и вдохновенность Божьего слова нарушена, 
а это - фундаментальная предпосылка плана спасения 
для меня и для вас. 

 Если вы говорите, что не верите в рождение от 
девственницы, вы говорите, что Мария - обманщица, 
когда сказала: «Я мужчины не знаю.» (Луки 1:34.) Не 
только Божье слово ссылается на неё как на 
девственницу, но и она сама заявляет, что мужчины не 
знает. Если вы говорите, что отвергаете рождение от 
девственницы, вы говорите, что Мария имела 
незаконного сына, рождённого вне брака, по имени 
Иисус. 

 Многие люди думают, что Иисус рождён в 
прелюбодеянии, ведь никто не знает, кто был его 
отцом. 

 Я могу сказать следующее: «Я знаю, кто его 
Отец!» 

 Его родословная записана в Писании. Есть 
пример в Ветхом Завете с описанием того, чей Он сын. 
Он - единородный от Отца. 

 Иоанна 1:18, 3:16,18. «Бога никто никогда не 
видел; единственный порождённый Сын, который 
в лоне Отца, он явил его... 

 3:16. «Ибо так возлюбил Бог мир, что дал 
своего единственного порождённого Сына, чтобы 
всякий, кто верит в него, не погиб, но имел жизнь 
вечную... 
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 18- Тот, кто верит в него, не осуждается: но 
тот, кто не верит, уже осуждён, потому что не 
поверил в имя единственного порождённого Сына 
Божьего.»» 

 1 Иоанна 4:9. «В этом была явлена любовь 
Божья к нам, потому что Бог послал в мир 
единственного порождённого Сына своего, чтобы 
мы жили через него.» 

 Мы являемся детьми Божьими благодаря силе 
Христа и силе крови! Но мы не рождены как Сыны 
Божьи, только Иисус был единственным 
порождённым от Отца. 

 Наконец, рождение от девственницы 
подтверждает пророчество из книги Генезис: 

1. Генезис 2:7. «И образовал Господь Бог 
человека из праха земного, и вдохнул в 
ноздри его дыхание жизни; и стал человек 
живой душой.» 

 Бог создал человека из праха земного. Он 
сделал удивительную вещь. Откуда у Адама была Его 
кровь? Пришла от Бога. Ваша кровь не пришла от Бога, 
ваша кровь - от мамы и папы. Адам же не имел мамы 
и папы. 

 Люди говорят, что невозможно, чтобы 
девственница имела ребёнка. Как она может иметь 
ребёнка? Если Бог мог создать человека без 
женщины, то, конечно же, Бог может позволить 
женщине иметь ребёнка без вмешательства 
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мужчины. 

 Сначала атака на креацианизм, потом на 
рождение от девственницы, потому как это является 
твердым центральным пунктом для всей нашей 
теологии и того, во что мы верим. 

Так Бог вдохнул дыхание жизни в ноздри Адама, 
которого создал из земной пыли (праха). Мы все — 
лишь прах! Мы произошли из праха и вернёмся в 
прах. Бог вдохнул дыхание в ноздри человека, и 
человек стал живой душой. (Генезис 2:7) 

• Теперь человеческая раса имеет пыль и душу. 

 Когда Бог сформировал Адама, то оба (и тело, 
и душа) предназначены были существовать вечно. Бог 
сказал Адаму: «От всех деревьев в саду ты можешь 
есть, но от дерева познания добра и зла нельзя 
есть. В день, в который вкусишь от него, смертью 
умрёшь.» 

 Люди, нападающие на Библию, скажут: «Да, он 
съел от дерева и не умер.» Нет, он умер! 

• Душа не может умереть! Помните: миллион 
лет спустя ваша душа где-то будет. Что насчёт 
второй смерти? Это нескончаемое умирание. 
Душа никогда не перестанет существовать! 
Последующие миллион лет, начиная с этого 
момента, ваша душа будет где-то находиться. 
Есть два назначения для души:1-е — это 
чудесное место, называемое Небом. 2-е — это 
ужасное место, называемое Адом. («И смерть 
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и ад брошены были в озеро огненное. Это 
есть смерть вторая. 

 15- И всякий, кто не был найден записанным 
в книге жизни, был брошен в озеро огненное.».» 
Откровение 20:14-15.) 

 Братья, человек стал живой душой, потому этот 
«прах» с Духом Божьим внутри. «Бог вдохнул в 
человека, и человек стал живой душой.» Дух Божий 
в нём, и там присутствует жизнь. 

 Бог не останавливается на этом. Посмотрите в 
Генезис 1:26. «И сказал Бог, Создадим человека в 
образе нашем, по подобию нашему: и пусть 
владычествуют они над рыбой морской, и над 
птицей небесной, и над скотом, и над всей землёй, 
и над каждым пресмыкающимся, что 
пресмыкается по земле.» Кто «они»? Элохим, 
Троица: Отец, Сын и Дух Святой. 

 Создадим человека по образу нашему и по 
подобию нашему. Это же слово написано в 
Филиппийцам 2:7. «Но уничижил себя, и принял 
образ слуги, и был соделан в подобии человеков:» 

 Генезис 1:26. «И сказал Бог, Создадим 
человека в образе нашем, по подобию нашему: и 
пусть владычествуют они над рыбой морской, и 
над птицей небесной, и над скотом, и над всей 
землёй, и над каждым пресмыкающимся, что 
пресмыкается по земле.” 

 Бог сказал: «Я дам владычество человеку.» Кто 
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этот человек? Пыль и дух. 

 Бог не дал владычества рыбе в море или 
птицам в небе. Бог сказал, что только одному даётся 
власть, тому, кого Он создал и тем, которые 
произойдут от того, кого Он создал. Они будут 
управлять всей землёй. 

 Вот как это работает. Бог пришёл к Адаму, и то, 
что Он пришёл к Адаму, доказывает, что Адам имеет 
авторитет над всем, что есть на всей земле, над всем, 
что ползает или летает. Над всем!!! Имеете ли вы 
авторитет над всем? Ведь это всё ваше! 

 Адам возвращается обратно в сад. 

 Многие люди спрашивают, почему Бог не 
удержал Адама от греха? Не смог? Почему? Потому 
что Бог - не человек, чтобы лгать. 

 Числа 23:19. «Бог не человек, чтобы лгать; и 
не сын человеческий, чтобы каяться: он сказал, и 
не сделает этого? Или говорил, и не осуществит 
этого?» 

 Бог сказал Адаму: «Я даю тебе власть не для 
того, чтобы забрать обратно. Она целиком 
принадлежит тебе.» 

 Ты имеешь авторитет, и это решает большую 
часть проблем. Но люди говорят, что у них нет выбора. 

 Человек имеет выбор, потому как Всезнающий 
Бог в своей мудрости наделил человека авторитетом. 
Также Бог дал право человеку выбирать. 
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 Бог сказал: «Авторитет принадлежит 
тебе.» Он сказал, что не в праве решать за нас. Мы 
понимаем, что Он мог взять это силою, но тогда Бог 
был бы обманщиком, а мы знаем, что Бог не может 
лгать. (Евреям 6:18. «Чтобы благодаря двум 
непреложным вещам, в которых невозможно для 
Бога солгать, имели твёрдое успокоение мы, 
которые убежали в убежище, чтобы ухватиться 
за надежду, поставленную перед нами.») Потому 
Бог дал Адаму авторитет. 

 Когда Адам согрешил, Бог пришёл в прохладе 
дня и спросил: «Адам, где ты?»  Генезис 3:9. «И 
воззвал ГОСПОДЬ Бог к Адаму, и сказал ему, Где 
ты?» Сказал Он это не потому, что не знал, где был в 
это время Адам. Его вопрос не означал то, что Ему 
неизвестно о местонахождении Адама. Бог знал, за 
каким деревом прячется Адам. Он знал о тех листьях, 
которыми он опоясался. Не об этом говорит здесь Бог. 

 Говоря: «Адам, где ты?», Бог тем самым 
спрашивает об авторитете, которым наделил Адама. 
«Адам, ты не на своём месте!». Когда Адам 
согрешил, он потерял своё владычество, 

потому что балансом здесь выступает прах вместе с 
Духом Божьим, имеющем власть. 

 Когда плоть согрешила, разрушилось 
равенство. Человек по-прежнему имеет дух, но тело 
его умирает. 

 Бог сказал: «Ты не на том месте, где я поручил 
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тебе быть. Ты нарушил тот порядок, 
воспользовавшись неправильно своим 
авторитетом, данным Мной. Я не могу остановить 
тебя в этом поступке. Ты это должен выбрать сам. 
Теперь, Адам, из-за тебя вся человеческая раса 
падшая.» 

 Тебе нужно понять, что такое авторитет. Когда 
вы дойдёте до Откровения, вы увидите, что Бог снова 
восстанавливает наше право на авторитет. 

 Мы получим совершенные тела, будем 
править и руководить с Христом. 

 Откровение 20:6. «Благословен и свят тот, 
кто имеет часть в воскресении первом: над 
такими смерть вторая не имеет власти, но они 
будут священниками Бога и Христа, и будут 
царствовать с ним тысячу лет.» 

 Для многих людей это трудно воспринять. 
Когда кто-то из наших любимых умирает, его дух 
отделяется от тела, которое возвращается обратно 
туда, откуда взято (в прах). 

 Лучше выйти из тела и водвориться у Господа. 

 2 Коринфянам 5:8. «Уверены, говорю я, и 
желаем лучше отсутствовать в теле, и 
присутствовать у Господа.» 

 Если всё это правда, Бог предназначил нам 
тело, которое не умирает с неумирающим духом. С 
другой стороны, злые духи, демоны, дьяволы не могут 
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проявлять себя без наличия «праха». Может быть, в 
теле неправильный дух, потому им необходимо это 
тело, чтоб выполнять свои желания. Без плоти они 
этого делать не могут. 

 Потому, если это не работает в прямом 
направлении, не работает и в обратном. Когда Бог 
пришёл, Он говорит Адаму: «Ты не там, где я тебя 
поставил. Ты нарушил порядок.» 

 Поймите, этот мир не становится лучше. Грех 
не остановится, и только Бог может вернуть всё в 
первоначальное положение. 

 Теперь человек обольщён неправильным 
духом. Адам говорит: «Это не я сделал, а женщина, 
которую ты мне дал!» А женщина сказала: «Это не 
я, это змей!» И Господь обращаясь к змею, 
обладающему злым духом, проклял. (Сам сатана 
говорил через змея.)  Посмотрите, что Бог 
говорит ему в Генезис 3:13-14. «И сказал Господь Бог 
женщине, Что это ты сделала? И сказала 
женщина, Змей обольстил меня, и я ела.» 

 14- И сказал ГОСПОДЬ Бог змею, Так как ты 
сделал это, проклят ты больше всякого скота, и 
больше каждого зверя полевого; на чреве твоём 
будешь ходить ты, и прах будешь есть все дни 
жизни твоей:» 

 Бог не может нарушить своего слова. Он не мог 
прийти к Адаму и сказать: «Верни авторитет 
обратно!» Бог говорит: «Я не могу забрать его 
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обратно, поскольку это нарушит моё слово.» Слово 
Бога - закон. 

 Бог сказал змею: «У меня есть план, который 
я буду контролировать, чему суждено быть в 
будущем. От семени жены произойдёт тот, кто 
поразит тебя в голову.» (Генезис 3:15. «И положу я 
вражду между тобой и женщиной, и между 
семенем твоим и между семенем её; оно будет 
поражать тебя в голову, а ты будешь поражать 
его в пяту.» Это семя в женщине. Как это может быть? 
Требуется семя мужчины и женщины, матери и отца. 
Только так зарождается жизнь ребёнка. 

 Итак, Бог сказал, что у него есть план. Он 
сказал: «Адам, вот, что я хочу, чтоб ты теперь 
сделал. Я не могу забрать обратно то, что дал 
тебе, но ты будешь теперь воспроизводить таких 
же, подобных тебе людей.» Потому потомки Адама 
продолжали наполнять землю. Адам произвёл Сифа, 
Сиф передал такой же «прах» Еносу, Енос — Ханаану, 
Ханаан — Махалаелу, Махалаел - Иареду, Иаред - 
Еноху. Енох — Мафусалу, Мафусал — Ламеху, Ламех 
— Ною. Вы можете прочитать весь список, 77 
поколений, с того времени, когда жил Адам. 

 Затем Бог сказал: «Теперь во чреве Марии есть 
то «семя». 

 Если разделить 77 поколений на 11, будет 
семь. Когда появилась Мария, прошло 77 поколений. 
Теперь самое великое из них 77 поколение. 
Единственный порождённый стал 777 и он 
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превозможет 666. 

 Этот план искупления будет осуществлён там, 
во чреве женщины, не познавшей мужчины, 

• Иоанна 1:14. «И слово сделалось плотью, и 
обитало среди нас, (и мы видели славу его, 
славу, как единственного порождённого от 
Отца,) полное благодати и истины.» 

• «Дух святой сойдёт на тебя...» - и Мария 
зачала и родила сына и назвала его именем 
Иисус. 

• Всё в связи с авторитетом. 

• В работу сразу же включился дьявол, пытаясь 
умертвить младенца. 

 Служители дьявола искали такого случая в 
течение трёх с половиной лет Его земного служения. 
Наконец. они положили в свои сердца то, что он 
благословил, затем те, которые его любили предали 
его и распяли. 

 Он был в образе человека. Филиппийцам 2:7. 
«Но уничижил себя, и принял образ слуги, и был 
соделан в подобии человеков...» 

• «Прах» (плоть) должен был умереть. 
(Равенство не может быть завершено, 
авторитет не может быть забран Богом). 

 В образе человека Бог наказал грех в плоти. 

• Римлянам 8:3. «Ибо что закон не мог 
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сделать, в чём он был слаб из-за плоти, то 
Бог, послав сына своего собственного в 
подобии плоти греховной, и за грех, осудил 
грех в плоти...» 

 Когда Иисус умер на Голгофском кресте, его 
похоронили, думая что с этим наступит конец его 
авторитету. Но в первое утро воскресенья Он вышел в 
прославленном теле. 

 Луки 24:36-40. «И когда они говорили так, 
сам Иисус стал посреди них, и говорит им, Мир вам. 

 37- Но они ужаснулись и испугались, и 
полагали, что увидели духа. 

 38- И он сказал им, Почему встревожились? 
И почему (такие) мысли возникают в сердцах 
ваших? 

 39- Посмотрите на руки мои и на ноги мои, 
что это я сам: потрогайте меня, и посмотрите; 
ибо дух плоти и костей не имеет, как видите меня, 
имеющего. 

 40- И когда так сказал, он показал им свои 
руки и ноги.» 

 У него было прославленное тело, без крови. 
Почему? Всё началось от крови Адама. Бог сказал: «Я 
вам дам тело сверхъестественное, духовное тело, 
живущее силою Духа Божьего. Точно так был 
произведён и Адам. Мы снова придём к жизни. 

 Для всех нас приближается день, когда наше 
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тело умрёт и превратится в прах. Не пугайтесь и не 
беспокойтесь. Наступит затем время, когда зазвучит 
труба, и мёртвые во Христе воскреснут первыми и 
будут иметь прославленные тела, похожие на 
воскресшее тело Иисуса Христа. 

 Мы будем в том месте, где авторитет будет 
снова восстановлен. 

  



38 
 

Высоко превознесённый. 
 

 Филиппийцам 2:5-11: «Пусть тот ум будет 
в вас, какой был и во Христе Иисусе: 

 6- Который, будучи в образе Бога, не считал 
грабежом быть равным Богу: 

 7- Но уничижил себя, и принял образ слуги, и 
был соделан в подобии человеков:   

 8- И оказавшись видом как человек, он 
смирил себя, и стал послушным до смерти, даже 
смерти крестной. 

 9- Посему и Бог высоко превознёс его, и дал 
ему имя, которое выше каждого имени: 

 10- Чтобы при имени Иисуса преклонилось 
каждое колено того, что на небе, и на земле, и под 
землёй; 

 11- И чтобы каждый язык исповедал, что 
Иисус Христос есть Господь, во славу Бога Отца.» 

 Введение: 

 Здесь Павел подробно описывает Иисуса как 
Бога. Иисус равен Богу, потому что Он — 
воплотившийся Бог. 

 Кто есть Иисус? 

1. Иисус - единственный порождённый от 
Отца. 
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 О Личности Иисуса умалчивают в большинстве 
церквей по всему миру. И я не говорю, чтобы осудить, 
это всего лишь мои наблюдения. 

 Есть сегодня церкви по всему миру, которые не 
молятся во имя Иисуса. Они никогда не поют псалмов 
об Иисусе. Никогда не проповедуют ни одной 
проповеди об Иисусе. 

 Наше собрание не ради какой-то одной темы, 
после которой мы разойдёмся, чтобы затем смотреть 
на то, что мы сделали. Мы должны увидеть то, что Бог 
позволил нам выполнить. 

 Основная причина, по которой все мы собраны 
здесь, — это возвышать Иисуса! 

1. Библия говорит, что Иисус равен Отцу. Это 
говорит нам, что Иисус - суверенный Сын Бога. 

2. Библия говорит, что Иисус был создан по 
образу человека. Это указывает на то, что Он 
родился от девственницы, потому Он - 
сверхъестественный Сын Божий. 

3. Он был послушен до смерти: это говорит нам, 
что Иисус ни разу не ослушался Небесного 
Отца. 

 Есть ли кто-либо среди нас, кто мог бы сказать, 
что их дети были всегда послушными и никогда не 
ослушались? Иисус был послушен во всём, даже в тех 
вещах, которые для него не были приятны. Он 
молился в Гефсиманском саду: «Позволь этой чаше 
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миновать меня, впрочем не моя воля, а твоя да 
будет.» 

 Он был послушен, чтоб исполнить волю 
Небесного Отца. 

Он был послушен во всём, что Бог повелевал Ему 
делать. 

 От самого прихода в этот мир, будучи 
рождённым от девственницы, путешествуя по 
пыльным улицам, будучи крещённым, умерев на 
кресте и восстав из мёртвых, Он всё делал в полном 
послушании. 

Слово «послушание» нам не очень удобно, учитывая 
в каком веке и месте мы живём. 

 От одной вещи люди смущаются в этом мире. 
Являясь неверующими, они будут иметь часть в озере 
огненном. На самом деле   есть очень много 
неверующих людей во всём мире. Это люди, у 
которых нет системы верования. Но это не то, на что 
ссылается Библия. Неверие, вот связывающая веревка 
всех, находящихся в озере огненном. У тех, кто 
находится в озере огненном, одна общая черта - они 
не поверили в Иисуса. Это то, что является общим 
знаменателем находящихся в озере огненном. Были 
ли эти неверующие в каких-либо связях с Иисусом? 

 Если вы «спасены», вы верующие. Встаёт 
вопрос: во что вы верите? Верите ли вы в то, что 
Библия является Божьим словом или нет. Некоторые 
люди говорят: «Я ни во что не верю. Я - атеист!» Да, 
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но ты тоже веришь, что нет Бога, это также своего рода 
вера. 

 Бог дал каждому меру веры. 

 Римлянам 12:3: «Ибо через данную мне 
благодать, говорю каждому, кто находится среди 
вас, не думать о себе более высоко, чем ему должно 
думать; но думать трезво, согласно мере веры, 
какую каждому Бог уделил.» То, что ты делаешь со 
своей мерой веры, определит результат вечности. 
(Верите ли вы в то, что Иисус говорит о Себе в Своём 
Слове или нет). 

 Разница между победой и миром в час смерти 
будет определяться тем, как вы верили в то, что 
сказано в Писании об Иисусе и верили ли вы словам 
Иисуса. Потому вопрос не в том, верующий вы или 
неверующий, а в вашей готовности быть послушными 
истине. 

Некоторые люди говорят: «Хорошо, я знаю евангелие 
достаточно и этого хватит! Я знаю в чём его суть, 
я знаю проповеди, разве этого недостаточно?» Нет, 
недостаточно! Недостаточно, если в сердце вы этому 
непослушны. Иисус учил нас послушанию. Он сказал: 
«Я иду, чтобы быть послушным тому, что повелит 
мне Мой Отец.» 

 До тех пор, пока мы не придём к моменту, 
когда будем готовы повиноваться тому, что Бог желает 
видеть в нашей жизни и тому, чему Бог учит нас в 
Своём Слове, мы в противостоянии Божьему слову, в 
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противлении Духу Святому, и наша жизнь ничтожна. 
Мы не сможем иметь того, что Бог предназначил для 
нас! 

 Иисус - безгрешный Божий Сын. 

 Филиппийцам 2:8: «И оказавшись видом как 
человек, он смирил себя, и стал послушным до 
смерти, даже смерти крестной». 

 Иисус - жертвенный Божий Сын. 

 Вам нужно принять тот факт, что Иисус в Новом 
Завете — это Иегова в Ветхом Завете. 7000 раз 
появляется слово Иегова в Библии короля Иакова и 
переведено как Господь. Иегова имеет много разных 
форм имён. Иегова значит «всемогущий». Он не 
обладает какой-нибудь силой или частью крепости. У 
него вся сила и вся крепость. Ему всё возможно. 
Иегова не был ограничен ни местом, ни временем. 
Иисус находится повсеместно во всякое время. Земля 
и всё, что наполняет её, принадлежит Ему. Он всё 
создал и всё контролирует! Вы не сможете Его 
остановить или помешать Ему. Он — Иегова 7000 раз 
в Божьем Слове. Если вы знакомы с Иеговой, вы 
знакомы с Иисусом. Он точно Тот, о Котором говорит в 
своём слове. Он всемогущий! И если вы не имеете 
Всемогущего Господа, вы не имеете Господа. Я не хочу 
служить слабому Господу, у которого нет 
способностей. Я хочу служить Господу силы и 
могущества! Я хочу Господа, у которого достаточно 
силы, чтобы дотянуться до дна греховной ямы и 
извлечь меня оттуда! Я хочу Господа, побеждающего 
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ад, смерть и могилу! Я хочу служить Господу, у 
которого есть сила над бедами и различными 
спорами. Я служу Всемогущему Иегове. 

 Иисус Нового Завета — это тот же Иегова 
Ветхого Завета. 

 Исайя 40:3: «Голос вопиющего в дикой 
местности, Приготовьте путь ГОСПОДА, прямой 
сделайте в пустыне большую дорогу для Бога 
нашего.» Здесь Слово «Бог» значит Иегова. 
Посмотрите на сходство с евангелием Матфея 3:3: 
«Ибо это тот, о котором было сказано через 
пророка Исайю, говорящего, Голос вопиющего в 
дикой местности, Приготовьте путь Господа, 
прямыми сделайте стези его.» Здесь тоже 
говорится о Боге - Иегове. Кто он? 

 Матфей 3:13: «Тогда приходит Иисус из 
Галилеи на Иордан к Иоанну, чтобы креститься от 
него.» 

 Иоанн - предвестник Иеговы говорит: «Иегова 
Бог будет ходить между вами! Иисус придёт туда, 
где находитесь вы и поселится с вами». 

 Посмотрите в Исайя 44:6: «Так говорит 
Господь, Царь Израиля, и искупитель его, ГОСПОДЬ 
воинств; Я первый, и я последний; и кроме меня нет 
никакого Бога.» заметьте - «искупитель...Господь 
(Иегова) воинств». Посмотрите, что говорится о 
Иегове, Господе воинств: «Я первый и последний, и 
нет Бога кроме меня». 



44 
 

 Откровение 1:17: «И когда я увидел его, я пал 
к ногам его как мёртвый. И он положил на меня 
правую руку свою, говоря мне, Не бойся; я есть 
первый и последний.» Иоанн находится на острове 
Патмос, и видит воскресшего Сына Божьего- Иисуса 
Христа. Иоанн, когда видит Иисуса (17 стих), падает к 
ногам его, как мёртвый! Обратите внимание, Он, 
Иисус положил на него правую руку Свою, говоря: «Не 
бойся; я первый и последний». Исайя также говорит, 
что Он первый и последний. Иисус говорит в Новом 
Завете: «Я первый и последний. Я Иегова Ветхого 
Завета». 

 Исайя 43:11: «Я, именно я, есть ГОСПОДЬ; и 
кроме меня нет никакого спасителя.» Только Я 
Господь Иегова и нет другого Спасителя. 

  Титу 2:13: «Ожидая той благословенной 
надежды, и славного явления великого Бога и 
нашего Спасителя Иисуса Христа;» 

 Псалом 24:10: «Кто этот царь славы? - 
ГОСПОДЬ воинств, он есть царь славы.» 

 1 Коринфянам 2:8: «Которую никто из 
князей мира этого не познал: ибо если бы познали, 
они не распяли бы Господа славы.»  Господь 
славы - Иисус. 

 Иисус Нового Завета — это Иегова Ветхого 
Завета. В Ветхом Завете Он закрыт, в Новом - открыт. 

 Всем, кем был Иегова для людей Божьих, стал 
позже Иисус, тот же самый сильный Иегова Нового 
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Завета, который всё может делать в любое время и 
повсеместно. 

 Иудеи, увидев Его имя (имя Иегова) в Писании, 
пропускали (не читали). Более того, есть множество 
исторических подтверждений, что на служении, 
поклоняясь Богу, они находились перед открытым 
Писанием. Когда же они доходили до имени Иегова, 
они не произносили его вслух, а закрывали глаза и 
склоняли головы в поклонении, потому что там 
присутствовал сам Иегова. 

 У них не было печатных машин, они не могли 
написать имени Иегова. Когда приходило время 
писать имя Бога, они не использовали то же перо, 
которым писали текст до тех пор. Они откладывали 
это перо и брали новое, которое использовали только 
для написания имени Иеговы. 

Они были очень уважительны к Его имени! 

 Теперь мы также не можем ходить и 
произносить имя Иисуса где надо и где не надо, 
потому что Иисус Нового Завета - это Иегова Ветхого 
Завета. 

• Мы говорим о имени Иисуса. 

• Мы молимся во имя Иисуса. 

• Мы славим имя Иисуса. 

• Мы поклоняемся во имя Иисуса. 

 Он был безгрешный, Он был жертвой. 
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 Филиппийцам 2:8: «И оказавшись видом как 
человек, он смирил себя, и стал послушным до 
смерти, даже смерти крестной.» 

 Это была Божья кровь, пролитая на кресте и 
теперь нет нужды в храмовой жертве для христиан. 

 Евреям 10:26: «Ибо если мы самовольно 
грешим после того, как получили познание истины, 
то не остаётся больше жертвы за грехи.» 

 Послание к евреям было написано для 
обращённых иудеев. В нём проповедуется и учится, 
что если человек добровольно грешит, то не остаётся 
больше жертвы за грех. Знаете ли вы почему? Он 
сказал «однажды пришедшим к познанию», что это - 
Божья кровь, принесённая на Голгофском кресте и что 
Он — Бог (Иегова), и кроме Него нет другого Бога! Так 
как Он первый и последний, последняя жертва, то 
более не будет жертвы. 

 Они говорили православным иудеям: «Вы 
привыкли ходить каждый год для приношения 
жертв, на определённые праздники, но когда пришёл 
Иисус и принёс свою кровь, то теперь нет нужды в 
крови тельцов и телиц, горлиц и козлов, потому что 
Он первый и последний.» 

 Он - вечная жертва. 

 Когда Иисус умер на Голгофском кресте, 
пролилась царская кровь! Он был Сыном Божьим. Его 
кровь отличалась от нашей крови и вашей крови. Мы 
не были зачаты и рождены от девственницы, мы были 
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зачаты и сформированы нашим грехом. Иисус был 
безгрешным, грех не коснулся его крови. 

 Деяния 20:28: «Смотрите поэтому за собой, 
и за всей отарой, над которой Дух Святой 
поставил вас смотрителями, пасти церковь Бога, 
которую он приобрёл своей собственной кровью.» 

1. Его кровь была царской. 

2. Его кровь была богатой. 

3. Его кровь была красной. 

 Поймите следующее: 

 Бог безмерно мудр. Когда вы слышите имя 
Иеговы, знайте, что это личное имя Бога. Это имя 
присутствовало в творении. Он назван именем 
Эллохим. Имя эллохим — это портрет троицы. Когда 
идёт речь об искуплении или сострадании, Он всегда 
назван Иегова. Иегова сказал: «Я есть первый и 
последний». Он сказал: «Я принимаю решение, когда 
смотрю и вижу кровь; не быков, не козлов, а когда я 
вижу кровь Иисуса Христа» (Иеговы), кто умер на 
кресте. Когда Я вижу эту кровь, ваши грехи 
покрыты, вы очищены, искуплены. Это кровь Иисуса 
Христа очищает вас от всякого греха!» 

 Чему верите вы? 
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Иисус - Бог. 
 
 Филиппийцам 2:5-10: «Пусть тот ум будет 
в вас, какой был и во Христе Иисусе: 

 6- Который, будучи в образе Бога, не считал 
грабежом быть равным Богу: 

 7- Но уничижил себя, и принял образ слуги, и 
был соделан в подобии человеков: 

 8- И оказавшись видом как человек, он 
смирил себя, и стал послушным до смерти, даже до 
смерти крестной. 

 9- Посему и Бог высоко превознёс его, и дал 
ему имя, которое выше каждого имени: 

 10- Чтобы при имени Иисуса преклонилось 
каждое колено того (что) на небе, и на земле, и под 
землёй;» 

 Введение:  

 Помните, Иисус Христос на 100% Бог и на 100% 
человек? Прошлый раз мы говорили о том, что Иегова 
Ветхого Завета — это Иисус Христос Нового Завета. 

 Сегодня я хотел бы изучить с вами одну тему в 
Библии. Помните, если вы не утвердитесь в том, кто 
есть Сын Божий для вас, у вас проблема. Вы никогда 
не упорядочите проблему греха, потому что Иисус 
Христос единственный, который может забрать ваши 
грехи. 
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1. Он - суверенный Сын Божий и равен Богу. 

2. Он - сверхъестественный Сын Божий, так как 
родился от девственницы. 

3. Он - подчинившийся Сын Божий, который был 
послушен до смерти. 

4. Он - жертвенный Сын Божий, претерпевший 
смерть на кресте. 

5. Он - высоко превознесённый Сын Божий, Царь 
царей и Господь господствующих. 

6. Он - вскоре грядущий Сын Божий, перед 
которым преклонится каждое колено. 

 Римлянам 14:11-12: «Ибо написано, Как я 
живу, говорит Господь, каждое колено 
преклонится предо мной, и каждый язык 
исповедается Богу. 

 12- Так что каждый из нас за себя даст 
отчёт Богу.» 

 В Римлянам 14, не говорится, что каждое 
колено «должно преклониться», а говорится, что 
каждое колено «преклонится». 

 Мы находимся на распутье, когда стоим перед 
выбором, но когда Он придёт, выбора у нас больше не 
будет. 

 Что вы будете делать, когда предстанете перед 
Ним на суд? Всё, о чём мы просим вас сегодня, — это 
склониться и исповедать, что Иисус Христос - Господь 
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в славу Бога Отца. Нет такого, как Он на небе и на всей 
земле. Однажды вам придётся это сделать 
(склониться перед Ним). Сегодня вы можете это 
сделать, но если вы не сделаете этого сейчас, то позже 
придётся это сделать! 

 Мы «подошли» к теме пришествия Иисуса 
Христа. Посмотрите в Матфея 24. Ученики приходят к 
Господу, и их заботит факт второго пришествия. Он 
говорит об этом с ними на горе «олив». 

 Матфея 24:3: «И когда сидел Он на горе Олив, 
подошли к нему ученики наедине, говоря, Скажи 
нам, когда это будет? И какое будет знамение 
твоего пришествия и конца мира?» Он укажет на 
два признака: стих 37- «Но как дни Ноя были, так 
будет и пришествие Сына Человеческого.» Итак, Он 
говорит, что будет, как во дни Ноя. 

 Стихи 38-39 (что же было во дни Ноя?) - «Ибо 
как во дни, что были перед потопом, они ели и 
пили, женились и выдавали замуж, до того дня, как 
вошёл Ной в ковчег, 

 39- И не знали, пока не пришёл потоп, и не 
убрал всех; так будет и пришествие Сына 
Человеческого.» 

 Посмотрите также в Генезис 6:10-11: «И 
породил Ной трёх сынов, Сима, Хама и Иафета. 

 11- И развратилась земля пред Богом, и 
наполнилась земля насилием.» Заметьте, «и 
развратилась земля пред Богом» Почему? 
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• Потому что люди оправдывали своё 
развращение. Они всегда находят пути, чтобы 
оправдать несправедливость. Если вы сильно 
постараетесь, то тоже оправдаете своё 
неправильное поведение. Бог говорит, что есть 
причина, по которой они развратились перед 
Ним. Если все будут говорит, что всё 
«правильно», а я скажу, что  «неправильно», то 
это по-прежнему будет «неправильно». 

• Заметьте, «земля наполнилась насилием.» 

• Стихи 12-13 говорят, что земля наполнилась 
насилием через них. Кто это они? Посмотрите: 
«И посмотрел Бог на землю, и, вот, она 
развращена; ибо всякая плоть развратила 
путь свой на земле. 

 13- И сказал Бог Ною, Конец всякой плоти 
пришёл пред меня; ибо земля наполнилась 
насилием через них; и, вот, я истреблю их с 
землёй.» 

•  Здесь не говорится о христианах. Он не будет 
разрушать нас, потому что Он заберёт Церковь 
с земли! Посмотрите, всюду одно насилие! 

 Слово насилие означает хамас на еврейском. 
Ветхий Завет писали евреи. Он говорит евреям об 
евреях. 

 Генезис 6:11-13: “И развратилась земля пред 
Богом, и наполнилась земля насилием. 
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 12- И посмотрел Бог на землю, и, вот, она 
развращена; ибо всякая плоть развратила путь 
свой на земле. 

 13- И сказал Бог Ною, Конец всякой плоти 
пришёл пред меня; ибо земля наполнилась 
насилием через них; и, вот, я истреблю их с 
землёй.» 

 Группировки сирийцев, которые атакуют 
израильтян, — это хамас. Эти группировки собирают 
вместе арабов против израильтян и называется 
«хамас». Знаете ли вы, что арабы являются дальними 
родственниками израильтян? В Новом Завете, когда 
Иисус говорит о последнем времени, тоже звучит 
слово хамас, что значит насилие. 

 Иллюстрация: 

 Сара и Аврам уже состарились, а у них по-
прежнему нет сына. Сара подходит к Авраму и 
говорит: «Возьми мою наложницу Агарь и пусть она 
родит сына.» И та, действительно, родила сына и 
назвала его Измаил. Но когда Сара зачала от Аврама в 
преклонном возрасте, и родился Исаак, Бог сказал, 
что Аврам неправильно поступил. Это не был Его план. 
Он планировал, чтобы в старости, когда невозможно 
естественным образом зачать, дать им сына. Это было 
в планах Бога. 

 Точно так обстоит дело с Мессией! Такова 
картина Его прихода на землю. Он, «росток» из 
земли, пришёл в то время, когда никто не думал о Нём 
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и не ждал Его прихода, который казался 
невозможным! 

 Посмотрите в Генезис 16. Бог говорит Саре: «Ты 
поступила неправильно!» Стих 5 - «И сказала Сараи 
Авраму, Обида моя да будет на тебе...» «Моя 
обида» на еврейском значит хамас. 

 Возникла проблема между Исааком и 
Измаилом. Они оба претендуют на наследство, 
потому оба проявляют насилие, чтобы завладеть 
землёй. Такое насилие называется хамас. 

 Иисус вскоре придёт! 

 Деяния 2:18-20: «И на слуг моих и на 
служанок моих изолью в те дни от Духа моего; и 
будут они пророчествовать: 

 19- И покажу чудеса на небе вверху и 
знамения на земле внизу; кровь, и огонь, и пар 
дыма: 

 20- Солнце превратится во тьму, и луна в 
кровь, прежде нежели придёт тот день Господень, 
великий и знаменательный...» Что за день? День 
пришествия Господа, второго Его пришествия. Он 
говорит об этих событиях прежде, чем придёт 
Христос. 

 Когда иудеи искали знамения, Господь сказал: 
«Поднимите головы ваши, ваше искупление 
приближается.» 

 В Матфея 24, в 3 стихе они просят Иисуса 
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показать им знамение: «Скажи нам, когда это 
будет? и какое будет знамение твоего 
пришествия и конца мира?» 

 Для объяснения Он использует одну вещь. 
Иисус приводит пример неба и земли, Он использует 
Своё творение. Нам это может показаться странным. 
Почему Он не говорит, что будет использовать 
проповедника, не говорит, что даст нам откровение 
через святого Духа, чтоб мы знали и научили других. 
Так делает человек. Он учит, показывает что-либо нам. 
Но Бог не говорит, что это конец всего? 

 «Вот, что Я и собираюсь сделать; взять те 
личности, на которых излит Дух Святой Божий». Но 
Бог на этом не остановился! Он сказал: «Если вы 
думаете, что это необычно, подождите и увидите, о 
чём говорит моё творение вам, потому что прежде 
великого и славного дня пришествия Господа Я 
позволю небу объявить вам о возвращении Иисуса. 
Это не для того, чтобы вы знали день или час. Они 
всего лишь говорят о скором Его возвращении! 

 Почему так? Потому что нельзя доверять 
человеку. Людей можно купить, люди могут меняться. 
Господь говорит, что во время великого развращения 
будет извращено Его Слово и дух человека. Всё это 
будет. 

 Потому Бог использует то, что создал, своё 
творение, чтобы объявить нам о дне Господа. 

 Сентябрь 13, 28(дата-елул) в иудейском 
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календаре назван: Адар. Это время утра, конец 
семилетнего цикла. 7 лет — это 7 раз по семь, то есть 
49. атем - начало юбилейного года (50-й год). В 
юбилейный год все долги прощены и вычеркнуты. 13 
сентября — это конец юбилея. 28 сентября(елул) — 
это второй, 4 кровавые луны. Эти четыре кровавые 
луны схожи с праздниками Господа. Это не иудейские 
праздники, это праздники Господа. 

 Каждое событие Иисуса совершалось согласно 
праздничным дням. Это было больше чем праздники, 
это праздники Господа. 

Праздники Господа связаны с Еврейским календарём, 
они связаны с луной и солнцем. Солнечные затмения, 
затмения луны (Циклы солнца). 

 

 В 2000 году согласно НАСА произошли 7 
тетрардов, (1 тетрард = 2 кровавые луны за 2 года). Это 
попадает на праздник Господень. Это 7 по количеству. 

 Число 8 — это «новое начало.» 

• Одно из них было тогда, когда распинали 
Иисуса. Это заняло 500 лет истории. 

 Согласно талмуду, каждый раз, когда кровавая 
луна появляется в еврейский праздник (если это 
действительно кровавая луна), иудеи говорят, что 
произойдёт нечто великое для Израиля. 

• В 1492-м году Христофор Колумб открыл 
Америку. Почему он отправился в Америку? 
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Был период религиозной свободы для иудеев 
(Христофор Колумб был иудеем). 

 Знаете ли вы, что в 1492- м году был издан указ 
Изабэллы в Испании о том, что находящиеся в 
Испании иудеи должны принять религию Испании 
(Испания была второй родиной иудеев на протяжении 
1000 лет). 800.000 иудеев жили тогда в Испании. 

 Согласно указу в течение 4 месяцев иудеи либо 
меняют религию либо покидают страну! Некоторые из 
иудеев того времени были известны как группа, 
которая претендовала на то, что обратилась, но на 
самом деле они по-прежнему практиковали иудаизм. 

 Когда закон ужесточили, иудеи вынуждены 
были упаковать свой багаж и покинуть страну. 

 Христофор описал многое в своём завещании 
и свидетельстве. Колумб не говорил по-итальянски. 
Он не получил денег на переезд от царицы Изабеллы, 
а получил их от двух обращённых иудеев и одного 
раввина, который не был обращённым (они 
спонсировали его путешествие). Когда умирал иудей, 
они на могильном камне делали треугольный знак. В 
своём письме Колумб в качестве подписи поставил не 
своё имя, а только символ. Он использовал 13 букв 
еврейского алфавита, которые означают «Бог- наша 
помощь!» Он искал безопасное место для 
проживания евреев. Соединённые штаты Америки, 
кроме Израиля, имеют больше иудеев, чем любая 
другая страна мира. В 1492-м году последовали 4 
кровавые луны. 
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• 1948 г. Израиль объявлен как нация. (4 
кровавые луны. Одна из них совпадает с 
праздником пасхи, другая - с праздником 
кущей). 

• 1967 г. Следует четвёртая кровавая луна. 
(Шестидневная война. Израиль был окружен 
100 милионами арабов, но выиграл эту войну. 
Произошло это всего за 6 дней. Один из 
иудейских генералов, когда его спросили, 
почему они победили, ответил: «Потому что 
Иегова сражался в нашей битве!» 

• В 2015-м г., 28 сентября был праздник кущей, и 
появилась кровавая луна. Отгадайте что это 
значит? Это была «суперлуна». Её можно было 
видеть в Иерусалиме рано утром. 

 Что же делать? Приготовиться! Иисус скоро 
придёт! Поднимите ваши головы, искупление 
приближается! Больше нет времени играть в 
христианство и церковь. Нет времени любить этот мир 
вместо Иисуса! 

 


